

Suprima intermediarios y compre directamente

Bicicletas

Motos

Automóviles

Camiones

Motores - Marinos

Canoas - Automóviles

Motores - Industriales

Al precio de fábrica vende

la Agencia **Peugeot**

JUAN OLIVER Y ORDINAS

Avenida Alejandro Rossello - 51.

PALMA

BUICK

MODELO 1929

Vea este nuevo modelo de BUICK, con todas las ventajas y perfeccionamientos introducidos para 1929,

CASA ROSELLO



PURGANTE DE AZUCAR DE PLATANO

AGRADABLE, INOFENSIVO, EFICAZ, BARATO
SOLO VALE 35 CENTIMOS

De venta en todas las buenas farmacias de esta isla.

Cuantos quieren tener pruebas de la bondad del purgante de plátano pueden pedir muestras gratis a su representante en Mahón, don AGUSTÍN MARQUES, Pintor Calbo, nº 3

FOOT-BALL

Campeonato de Menorca

El partido de ayer

La lluvia impidió que ayer se llevara a cabo completa la jornada futbolística, pues solamente se jugó el partido de Mahón, teniendo que ser suspendido el de Ciudadela, a causa de la lluvia y pedrisco que se descendió con no mediada la lucha.

No ha terminado, pues, la primera vuelta, faltando jugar el Ciudadela-Mahón que no sabemos si tendrá lugar dentro de la presente semana o se dejará para después de la segunda vuelta, cosa esta algo difícil, pues el tiempo viene muy justo y podría producirse algún empate que sería casi imposible resolver antes de las semi-finales del campeonato de local.

La situación de los leaders después del partido de ayer no se ha modificado mucho, ya que la ventaja que alcanzó con su triunfo la Unión Sportiva puede perderla en los próximos partidos y quedar otra vez en igualdad de puntos con sus contrincantes y aun ser superado.

Unicamente el Ciudadela es el que ha quedado rezagado por haber perdido los dos puntos que ganó el Zamora por la ya conocida causa de haber alineado aquel jugadores que no estaban fichados.

Sigue, pues, la incógnita con respecto a los primeros lugares del campeonato, que no se despejará por ahora, y continúa, por lo tanto, el interés que ha despertado la competición entre los cuatro equipos en lucha, una vez descartado lamentablemente e injustamente el España, que merecía mejor trato y más equidad.

EN MAHON

Unión Sportiva 5 Zamora 0
De todo hubo en el partido de ayer, ratos buenos, otros regulares y otros malos, predominando más lo malo que lo bueno. Todavía nos queda por ver el partido bueno en su totalidad en el presente campeonato, pues, en general, la actuación de los contrincantes no ha destacado mucho, habiendo resultado mediocre todos los partidos que se han jugado.

El de ayer comenzó interesante, creció y predominó la Unión, defendiéndose el Zamora acertadamente; decayó luego y se hizo interesante después al atacar con coraje el equipo ciudadelano que llegó a tener en consa ante sobresalto a los entusiastas del actual campeón; volvió a equilibrarse hacia el final de la primera parte; pero luego, en la segunda, a los quince minutos de reanudado el juego, se impusieron los de la Sportiva y aun que el Zamora luchó con tesón hasta el cuarto goal, no logró rehacerse y menos forzar la puerta defendida por Gil.

La labor de conjunto de ambos equipos dejó bastante que desear. En la Sportiva le charon bien el tío defensivo y los medios, pero la delantera estuvo casi siempre desorientada y gracias a que supo aprovechar su media hora buena, mostrándose entonces muy activa, logró un espléndido score. Dió, sin embargo, la misma impresión de los partidos anteriores, o sea, una mayor fuerza, rapidez y decisión que sus respectivos contrarios.

Del Zamora, si nos gustó su conjunto, y sobre todo su defensiva, la delantera no mostró ayer la efectividad que le hemos visto

Se reproduce la jugada, pero esta vez era el Zamora y es Canet el que schota y Gil quien efectúa la parada.

El juego se hace interesante y la lucha resulta reñida con ataques a ambas puertas. Un corner contra el Zamora lo remata Coll de cabeza, pero Jesús rechaza el pelotazo; luego un shot de Mirel lo bloca de modo espléndido el guardameta zamorano.

Se impone la Unión; un ataque espléndido produce otro corner.

Siguen luego ataques alternos con algún predominio de la Unión pero su delantera se muestra poco eficaz.

Luego es el Zamora que se impone durante el largo rato; Canet schota fuerte y descués un ataque de la delantera zamorana obliga a la defensa local a ceder corner y en la lucha se ve el goal inminente, salvando la situación el Zamora, perdiendo el Zamora una magnífica ocasión de marcar.

Sigue el ataque del Zamora, con una erranca de la Unión que le trae corner sin consecuencias.

Se impone otra vez la Unión y tira tres corners más sin resultado.

Un ataque del Zamora y avance de Begúr que queda solo ante Gil; pero por querer colocar demasiado de balón en el poste, perdiendo los del Zamora otra ocasión favorable.

Replican los unionistas, Jesús abandona la puerta que queda libre unos momentos; pero los locales no llegan a aprovechar la ocasión.

Otro ataque de la Unión y Jesús salva la situación, ya en el suelo, de modo seguro y valiente; finalizando así la primera parte sin que ninguno de los equipos haya estrenado el marcador.

Durante el descanso se hacen animados comentarios, pudiendo apreciarse que los partidarios de la Unión no las tienen todas consigo a causa de la poca efectividad mostrada por la línea de ataque.

Se reanuda el juego con una arrancada de los locales y un shot de Nicolás que bloca Jesús; otro shot de Mirel pasa alto.

A los catorce minutos viene la jugada brillante de la delantera unionista que vale a esta su primer goal, con un centro de Nicolás, que desvía Jesús, interviniendo oportuno Sintes A, avanzando con el balón y cediéndolo a Carlés que lo introduce a las mallas.

Con ello llega la media hora buena de la Unión que marca en poco tiempo otros dos goals, obra el primero de estos de un avance de Carlés, intentando Jesús el bloque y es carpándosele la pelota de las manos, aprovechando Sintes M. para rematar acertadamente.

Antes del tercer goal la Unión tira otro corner, luego avanza la delantera unionista y una defensa del Zamora da al balón con las manos dentro del área letal, siendo castigado con un penalty que tira Nicolás de modo efectivo.

Reacciona el Zamora valientemente y ataca obligando a Gil a intervenir varias veces con acierto, manteniendo incólume su puerta.

Domina ya casi en absoluto la Unión; pero Canet logra efectuar una escapada y lanza un cañonazo, realizando Gil una parada colosa; otro shot lo para también Gil.

Reanuda los locales sus ataques; Mirel tira un buen centro y Sintes A., de un certero cabezazo, obtiene para los suyos el cuarto goal.

A última hora se tiran otros dos corners contra el Zamora y en el segundo recoge otra vez de cabeza Sintes A. y manda el balón a las mallas.

Inmediatamente finaliza el partido con el natural entusiasmo de los unionistas.

LA MAHONESA

Anuncia a su distinguida clientela y al público en general que a partir del 1.º de Noviembre próximo, reanuda la venta de

DULCES Y PASTELES

Inaugurando la temporada con los clásicos

PANELLETS

VARIEDAD :: CALIDAD :: PRESENTACION

SE ADMITEN ENCARGOS

CARLOS III, 16 - MAHON

La salud de Lerroux

Las noticias que nos transmite nuestro corresponsal en Barcelona y que verá los lectores en la Sección Telegráfica son muy optimistas en lo que se refiere a la salud de nuestro ilustre jefe don Alejandro Lerroux.

Parece que ha pasado ya en absoluto el peligro y ha entrado en franca mejoría, después de las dolorosas operaciones que tuvo que sufrir y que resistió dando pruebas de valor y fortaleza.

Nos alegramos de tan gratas nuevas, por el cariño que nos liga al ilustre prohombre, y porque el señor Lerroux es la más firme y segura esperanza de nuestra patria y de la democracia republicana.

Desde esta ciudad se han dirigido varios telegramas de congratulación al señor Lerroux por su mejoría.

ESPECTACULOS

CINE CONSEY.—Estreno del sábado, el film «Fuego», combinación de amoríos, pasiones, intrigas y episodios de las operaciones terrestres y marítimas franco españolas en el norte de Marruecos.

Es cinta apropiada para unas horas de pasatiempo.

SALON VICTORIA.—En primera proyección se dió el sábado la cinta «Odisea de una duquesa», asunto folletinesco, truculento, en el que es protagonista un duque tan vil y encajado que se le puede calificar de monstruo de maldad. Su víctima propiciatoria es la esposa y ésta fué al matrimonio engañada. Sobre este en este papel la renombrada actriz Billie Dove. En las últimas escenas hay unas tandas de puñetazos, punteras, zancadillas y vapuleos que ya no pueden pedir más aficionados a estos platos furiosos, a varios, en entiendo, que no a catarlos.

El film, es con todo, pasable. **CINE ESPAÑA.**—Buena cinta es la estrenada recientemente y que lleva por título «Regina».

Es una comedia dramática, con argumento sentimental con ribetes de idilio amoroso. El asunto está desarrollado y filmado con naturalidad. Es además verosímil por cuanto en el juego y chocan unas con otras las pasiones humanas, nobles y con las unas, ruines y bajas las otras.

Dos artistas de primera talla, una actriz y un actor afamados, bordearon esta cinta; son Lee Parry y Harry Liedtke. «Regina» es un film de buen cartel.

Aclaremos unas dudas


A ruego de la Sub-Delegación de los billetes «Rayo» y «Relámpago»:

«Habiendo llegado a nuestros oídos que algunas personas, de las muchas que ya coleccionan nuestros billetes, han dado torcida interpretación a un punto determinado de la organización de los mismos, creemos conveniente recalcar, una vez más, que no es necesario coleccionar por separado los billetes que se reciben de los diferentes establecimientos que los regalan, sino que cada interesado, por propio interés, debe poseer una única librería coleccionadora y pagar en ella cuanto los billetes vaya recogiendo y que una vez cubiertos sus encasillados de billetes «Rayo» y «Relámpago» recibirá un premio de 10 pesetas, contra entrega de la misma, en las oficinas de esta Sub-Delegación (Pintor Calbo 2), o en cualquiera de los establecimientos de clientes nuestros.

Este reintegro presuponé el dos por ciento del total de las compras efectuadas en los establecimientos que regalan nuestros billetes «Rayo» y «Relámpago». Además, hay que tener presente las ventajas que ya dimos a conocer.

Con mucho gusto continuaríamos aclarando cualquier duda que se presentara sobre nuestra organización, que tantos elogios está mereciendo en esta localidad. Celebraríamos muy de veras que en premio a la aceptación que han tenido nuestros billetes, pudiéramos pagar muchos números premiados en el sorteo que ha de celebrarse en Madrid el próximo día 2 para el cual están habilitados los billetes Rayo que van entregando los comerciantes hasta el 1 del próximo mes.

Crédito Mercantil de Menorca
Descontamos los cupones vencimiento 15 Noviembre, de las Deudas Amortizables a irco por ciento.



D.ª Benita Carlos Marqués

VIUDA DE COLORADO

Ha fallecido a las cinco y media del 28 de octubre de 1928, en Palma de Mallorca, habiendo recibido la Bendición Apostólica

(R. I. P.)

Sus desconsolados hijos Domingo, Eduardo y María Rosario, hijos políticos Ana Pons Salens, Viuda de Colorado y José Cotrina Ferrer, nietas Catalina y Juanita Colorado, primos y demás parientes participan a sus amigos y conocidos tan sensible pérdida y les ruega tengan presente en sus oraciones el alma de la finada.

El Excmo. e Ilmo. Señor Obispo de Menorca ha concedido las indulgencias acostumbradas.

